



## Exigencia de remoción de Yasmín Esquivel.

No hace falta que Piña renuncie, solo que la propuesta avance: AMLO

El jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, consideró que no hace falta que renuncie la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña, sino solo que se continúe con el debate sobre la reforma judicial. En la mañana fue cuestionado sobre una posible negociación para modificar la iniciativa si Piña deja la presidencia de la Corte.

“No hace falta que renuncie nadie, solo que siga el debate sobre la reforma. Que se vean los tiempos, procedimientos (...) y se inicie el proceso de convocatoria donde puedan inscribirse los aspirantes”, dijo. En un comunicado, la Corte apuntó que Piña sigue laborando de manera normal, mantie-



ne diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo, y “encabezará, el 8 de julio, el último de 14 foros (...) para formular en agosto una propuesta de reforma”.

La ministra Yasmín Esquivel, quien pidió remover a Piña, dijo a Radio Fórmula que seguirá con la “reflexión” sobre “la

relación que debemos tener con los otros poderes y si requerimos que ella lleve nuestra voz y nos represente”.

Por su parte, Xóchitl Gálvez destacó que “la función de Piña no es ser amiga del Ejecutivo ni de Legislativo”.

PEDRO DOMÍNGUEZ Y RUBÉN MOSSO